
 

 

 

 

 

 

進学指導重点校事業 夏期特別授業を開催しました。 
 

進路指導部 

 

７月２９日（水）と３０日（木）の２日間、三者懇談期間中の午後に３年生を対象

とする「夏期特別授業」を開催しました。河合塾から４名の講師の先生方をお招きし

て授業を行っていただきました。英語、現代文、数学、小論文の４つの講座を開講し、

多くの生徒が参加しました。 

参加した生徒のアンケート結果の講座ごとの結果と感想をまとめました。「よかっ

た」「どちらかといえばよかった」という肯定的評価が９０％を超えていて、「楽しく

学ぶことができ、為になった。」「よかった。」という感想が多く聞かれた。 

 

【講座と参加人数】 

講座名 河合塾講師 人数 

英 語 岩崎浩之先生 50 

現代文 井上 真先生 20 

数 学 河合泰志先生 50 

小論文 大田裕二先生 45 

 

【アンケート集計結果】 

問１ 講師による夏期特別授業に参加してよかったですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



問２ 夏期特別授業の受講を後輩に勧めたいと思いますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   授業風景①           授業風景②         英語 岩崎浩之先生 

 

 

 

 

 

 

 
 

  現代文 井上 真先生     数学 河合泰志先生      小論文 大田裕二先生 

 

【受講しての感想】 
・小論文の基本的なことが分かった。夏休みに何をすればよいか、何時の時期に何をすればよい

のか計画をすることができてよかった。 

・小論文は学校で詳しく習うことがなくて、書き方が分からないと言うことがあったので、やっ

ておくべきことなどが分かってよかった。 

・曖昧にしていたところが、ちゃんと分かったのでよかった。模試とかでも使えるように、自分

のものにしたいと思った。 

・いつもの学校の授業とは雰囲気が全然違い、新鮮な感じでよかった。新しい知識も身につけら

れてよかった。 

・解説がわかりやすく、何となく覚えていたものをしっかり理解して覚えることができた。楽し

く学ぶことができてよかった。 

・論理が分かればちゃんと英文も読めるということを実感した。 

・数学はとても分かりやすくて、さらに理解が深まった。参加してよかった。 

・今までやってきたことの本質が分かるような授業でとてもよかった。 

・１つ１つを丁寧に分かりやすく教えてもらえるのでとてもよかった。 

・どの教科もすごく分かりやすくて、受験に向けてもっと頑張ろうという気持ちになれた。特に

現代文は今までどう勉強したらいいのか分からなかったので、とても為になった。 

・自分が何となく理解できている気になっていたことがたくさんあって、びっくりした。分かっ

ている気になっているのが一番怖いと思うし、いざ問題を解こうとした時にできないと思うの

で、説明できるようになるまで頑張ろうと思った。説明が分かりやすくて、とても楽しかった。 

・どの先生も面白くて、それだけで学習意欲が湧いて、よりたくさんの知識を吸収できたので「楽

しみながら学ぶ」ってすごく大事だと思った。自分を追い詰める勉強にならないように、自分

のモチベーションを上げながら勉強していきたい。 


